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Os municípios do litoral do Paraná são embelezados e preparados para melhor receber os
veranistas. Apenas no último ano, o Governo do Paraná, pela Secretaria do Desenvolvimento
Urbano (SEDU), investiu mais de R$ 23 milhões em inúmeros benefícios à população. “Todas essas
obras são aguardadas pelos moradores e pelos veranistas há décadas”, afirmam os prefeitos
daquela região.  Algumas dessas obras já estão com mais de 87% executadas, umas concluídas,
como as calçadas em Pontal do Paraná, e as demais prosseguem em ritmo acelerado. “Nunca se
investiu tanto no litoral do Paraná”, afirmam o governador Beto Richa e o secretário da Pasta, João
Carlos Ortega.  
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 "Com o apoio do governador Beto Richa e dos secretários da SEDU, Ratinho Junior (ex) e João
Carlos Ortega (o atual), fizemos em dois anos o que não foi feito em 30 anos. Atendemos demandas
da população de mais de 20 anos. Além de embelezar as cidades, as pessoas vão ter melhor
qualidade de vida, tanto veranistas como nós, moradores do litoral paranaense", comemora a
prefeita de Guaratuba, Evani Cordeiro Justus. A mesma festa fazem os prefeitos de Matinhos,
Eduardo Dalmora; o de Antonina, João Ubirajara Lopes; e o de Pontal do Paraná, Edgar Rossi, onde
as calçadas na orla da praia já estão prontas.  "São 6.219,84 m² de urbanização da orla marítima
que dão outra imagem à paisagem, além de valorizar a vida", festeja Rossi.
 
 PONTAL DO PARANÁ - O prefeito Edgar Rossi não vai precisar devolver aos cofres públicos do
Estado o total de investimentos de mais de R$ 1 milhão. São recursos oriundos do Programa de
Transferência Voluntária da SEDU (R$ 959.131,06) e do Plano de Apoio ao Desenvolvimento dos
Municípios (PAM) no valor de R$ 504.181,20. 
 
 Em Pontal do Paraná, estão em execução as pavimentações asfálticas de 7.760,80 m2 nas
Avenidas Tom Jobim - entre as ruas Cazuza e Elis Regina (duplo) e Elis Regina até a Mazzaropi
(simples) e Santa Mônica - entre a PR-407 e Rodovia Engenheiro Argus Tha Heyn até a Avenida
Copacabana. A urbanização da orla que já está pronta é na Avenida Deputado Anibal Khury, trecho
entre rua do Comércio e rua Charles Miller mais 150 metros aproximadamente, no Bairro Ipanema.
Além das calçadas, foram plantados 900 m2 de grama, realizadas pistas para caminhadas e
sinalização adequada.
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 GUARATUBA - A prefeita de Guaratuba, Evani Cordeiro Justus, também não precisará devolver ao
Estado do Paraná a quantia de R$ 5.873.435,35 do total de mais de R$ 11 milhões investidos
naquele município do litoral.  Isto porque, os mais de R$ 5 milhões são oriundos do Programa de
Transferência Voluntária da SEDU. Com esses recursos estão sendo executadas as obras de
urbanização da orla, em uma área de 7.260,00 m², além de 13.103,50 m² de calçadas na Avenida
Atlântica.
 
 Com R$ 997.708,44 de investimento total, já estão prontas mais 87% da pavimentação asfáltica,
em uma área de 5.799,71 m², e mais 6.232,42 m² de calçadas, na Avenida Brejatuba, entre as ruas
13 de Maio e República Del Paraguai. Com outros R$ 449.800,45 também é feita a pavimentação
asfáltica em uma área de 4.027,28 m² em outras vias urbanas do mesmo município.
 
 Ainda pelo Sistema de Financiamento aos Municípios, com um investimento total de R$
5.008.055,33, estão sendo executadas pavimentações asfálticas em uma área de 41.149,87 m2, e
mais 3.070,76 m² de calçadas em vias urbanas do município, nas seguintes ruas: João Leopoldo
Santana, entre Avenida Paraná e rua Tomazina; Ilha das Garças, trecho entre Octaviano de
Carvalho e Avenida Mafra; na Avenida Mafra, entre Guaíra e Joinville; Joinville, entre Octaviano H.
de Carvalho e Alves Correa; Coronel Carlos Mafra, entre Randolfo Bastos e Tibagi.
 
 "Pros moradores, esses benefícios são excelentes. Com a cidade mais bonita, os imóveis
valorizaram muito", afirma a dona de casa Helenice da Graça que mora na Barra do Saí, mas
trabalha em Guaratuba. 
 
 MATINHOS - Em Matinhos, a população e o prefeito Eduardo Antônio Dalmora comemoram os
recursos de mais de R$ 10.058.144,44. Deste total, R$ 2.773.343,20 são para reforma e conclusão
de obras de 2.661,28 m2 do Ginásio de Esportes Vicente Gurski, o Cascatão que já tem 60%
prontas. 
 
 Ao ser inaugurado, o Cascatão vai ganhar um outro nome. O prefeito Dalmora anuncia que trocará
a denominação Ginásio de Esportes. O novo nome será "Arena Vicente Gurski" e nela serão
apresentados grandes eventos esportivos e outros, inclusive com a presença de atletas de seleções,
como a de vôlei e basquete. A capacidade é para 3 mil pessoas sentadas
 
 VENCER A GUERRA - "O Cascatão vai mudar a vida de muita gente em Matinhos, principalmente
de jovens e adolescentes. Vamos usar o espaço para o contra turno escolar com aulas de capoeira,
taekwondo, karatê, skate e, ainda para outros esportes como vôlei e basquete. Vamos tentar vencer
a guerra contra a prostituição e as drogas, retirando nossas crianças e jovens das ruas", festejou o
prefeito Dalmora. 
 
 O município tem ainda garantidos mais R$ 7.284.801,24 para a revitalização da orla de Caiobá,
numa área de 10.897,00 m² e mais 14.861,17 m² de calçadas, na Avenida Atlântica, trecho entre
Avenida Augusto Blitskow e canal da Avenida Paraná. A autorização final aguarda a liberação da
Secretaria do Patrimônio da União em Brasília. 
 
 ANTONINA - Em Antonina, o prefeito João Ubirajara Lopes recebeu um total de R$ 838.000,00.
Deste total, R$ 289.000,00 são pelo Plano de Apoio ao Desenvolvimento dos Municípios (PAM) não
precisa ser devolvido aos cofres públicos do Estado. O recurso foi usado para a compra de uma
escavadeira hidráulica. Mais R$ 549.000,00, pelo Programa de Apoio à Aquisição de Máquinas e
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Equipamentos Rodoviários para as Prefeituras (PROMAP), com uma contrapartida municipal de R$
14.000,00, para a aquisição de um caminhão caçamba basculante e uma pá carregadeira sobre
rodas para dar melhorias de qualidade de vida à população.
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